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開 会 宣 言　　〈帯広東ＲＣ第1726回例会〉

ロータリーソング

奉仕の理想

会長挨拶� 池田　誠　会長

　皆様、こんにちは。いよいよ本日が

2020-21年度最後の例会となりました。

　今年は新型コロナウイルス感染の影響

で満足に例会が開催出来ず、皆様には大

変ご不便をおかけしたことと思います。

しかし、新型コロナウイルス感染も収まりつつ、ワクチン接

種も徐々に進んできました。早く全会員のワクチン接種が終

了し、少しでも安心できる状態で親睦を深めていけたらと思

います。

　さて、先日寒河江さくらんぼロータリークラブより“さく

らんぼ”を送っていただき皆様へお届けをさせていただきま

した。お手伝いいただきました会員にこの場をお借りいたし

まして改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

先週の金曜日に帯広ローターアクトクラブの歓送迎会（最終

例会）がホテル日航ノースランド帯広で開催され終了いたし

ました事をご報告いたします。

　最後になりますが、深澤会長年度では、早く通常の例会が

出来ることを祈念申し上げ、最後の会長挨拶とさせていただ

きます。一年間ありがとうございました。

会務報告� 大塚　正昭　幹事

①帯広ＲＣ、６月30日（水）は休会と致します。

委員会報告� 　

・ニコニコ献金	 高氏　英年	親睦活動委員

● 池田　　誠 会長　一年間ありがとうござ

いました。次年度深澤会長頑張って下さい。

● 大塚　正昭 幹事　結婚記念日のお祝いを

頂き有難うございました。

● 鎌田　　勉 会員　池田会長、大変な一年ご苦労様でした。

リベンジを期待します。

● 森　　定晴 会員　会長はじめ役員の皆様、１年間ご苦労

様でした。

● 神田　光則 会員　池田会長、大塚幹事、１年間ご苦労様

でした。

● 高田　　進 会員　サクランボいただきました。配達あり

がとうございました。

● 馬渕　輝昭 会員　先週結婚記念日のお祝いありがとう御

座居ます。思えば46年前、当会場（元寿御苑）でした。

● 曽根　　一 会員　我がクラブから感染者が出なくて良か

ったです。池田会長以下キャビネットの皆様、コロナ禍の

中一年間ありがとうございました。

● 加藤　昭治 会員　本日は創立記念日（６月15日）に、曽根

会員には大変お世話になっております東クラブの常設会場

のお話しします。

● 西田　重人 会員　池田年度の最終例会。各理事、委員長、

御苦労さまでした。いよいよ来週から深澤年度がはじまり

ます。

●益子　裕之 会員　池田会長年度、ほんとにご苦労様でした。

● 加藤　武志 会員　今、西５条通りを青信号で進もうとし

た所、突然女性の自転車が私の目の前に飛び込んで来て危

うい所で回避出来ました。大きな難（災）を逃れ安堵してま

す。皆さん、交通事故には気をつけましょう。池田会長、

１年間大変お疲れ様でした。

● 安藤　洋幸 会員　お誕生日のお祝い、ありがとうござい

ました。池田年度最終例会、皆様一年間大変お疲れ様でし

た。

● 髙氏　英年 会員　池田会長、一年間お疲れ様でした

● 古川　智章 会員　会長・役員の皆様、１年間お疲れ様で

した。次年度もよろしくお願い致します。

・出席報告	 加藤　武志	出席委員長
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　皆様一年間ありがとうございました。
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プログラム� 大塚　正昭　幹事長

　前回に引き続き、各委員長の退任挨拶となります。

出席・プログラム委員会

加藤　武志	委員長

　皆さんお疲れ様でございます。

一年間コロナの中本当に多くの

会員の方に出席をいただき本当

にありがとうございました。

　プログラムにつきましては、

予定は45回の例会中29回の例会

しかできませんでした。

親睦活動委員会

加藤　　肇	委員長

　皆様こんにちは、親睦活動委

員会もコロナの影響で思うよう

に活動はできませんでしたか、

４名の新入会委員を迎え委員会

運営をしてきましたが、２例会

以下出来ませんでした、年末は

おせち料理をご用意させていた

だきました。未曽有の事態の中

委員会の皆様、会員の皆様のご協力で何とか活動できました、

皆様ありがとうございました。

米山記念奨学委員会

西田　重人	委員長

　皆さんこんにちは、今年は二

回の例会しかできませんでした

が、角ロータリー財団理事に任

せて感じで２回ともお世話にな

りました、ただ、今年度米山カ

ウンセラーですが、カウンセラ

ーと財団は別物と考えて下さい。

　一年間ありがとうございました。

青少年奉仕・ローターアクト委員会

安藤　洋幸

　皆さんこんにちは、今年度は

池田会長のテーマ不易流行、変

化から本質へを念頭に置き講師

例会やローターアクト例会にも

参加したしました。

　一年間ありがとうございました。

メディア委員会

山口　信博	委員長

　池田会長のあいさつの「人を磨くには人とコミュニケーショ

ンをとること」会員のコミュニ

ケーションを深め磨かれること

により、もう少しランクアップ

した、ロータリー活動が出来る

ようにとの指針んのもと運営し

てまいりました。コロナ過の中

制限されて来ましたが、皆様の

おかげで一年間活動できました、

まことに有難うございました。

幹事長

大塚　正昭

　新型コロナ感染症の中、様々

な例会が変更や中止・参加見送

りとなりました、37名のスター

トなりましたが、新入会員を迎

え40名体制となったことに感謝

申し上げます。一年間お世話に

なりました。

【創立記念例会】

加藤　昭治	ＳＡＡ

　皆さんこんにちは、今日は創立記念

例会はＳＡＡ担当ということで、一言

お話を短い時間ですがさせていただき

ます。帯広東ロータリークラブは1984

年に出来ました、本年度は37代目とな

ってのスタートとなりました。

　25周年記念事業の年に森会長が長年の懸案であった標語を、

夢とばんばの十勝と考えまして、素晴らしい馬に関する資料

を集めまして、当時幕別明野に土井ひろしさんがいらっしゃ

いって、馬の絵を描いているかたで、そのアトリエを閉める

とのことで、森会長が交渉してその趣旨を曽根さんにお話を

して、快く展示場をとかち館にアトリエを移設させていただ

きました。

　素晴らしい資料館となり歴代幹事も視察に訪れているとこ

ろです。

　お帰りの際には是非ご覧ください。本日はありがとうござ

いました。

閉会宣言� 上野　敏郎�副ＳＡＡ

点　　鐘� 池田　誠　会長

次回プログラム予定�

令和３年７月６日（火）　2021‐22年度 第一回例会

　　　　　　　　　　　「会長・役員就任挨拶」（理事会）




